

知事選挙と

新幹線  
すきんせん



# 民意に沿つて、新幹線新駅建設と

# 費用負担の中止を 小菅六雄



促進協ルールに則り進め  
る

市長

今、市民が望んでい  
る施策は何であるのか市長  
の考えは。

問 7月2日に執行された知事選では『新幹線新駅の凍結』を訴えた嘉田氏が、県民の民意を受け大差で当選、喜ばしいことである。

工事負担金2億6900万円の拠出について反対した一人として、今回行なわれた選挙結果は農民・市民の直接意見であると考える。

## 安心子育て施策の実施 市民健康福祉部次長

市民健康福祉部次長

〔もつたいないを活かす県政〕をキヤツチフレーズに新幹線問題・ダム問題・廃棄物処分場問題の3つの緊急提言の他、様々な公的要素による選挙結果であり、単純に見解を示せない。

知事が促進協議会の会長に就任され、新たに経済波及効果を含めた様々な再検証結果が示された後、話し合う。現段階においてはルールどおり進めていく。

**問** 知事選では、「限りなく中止に近い凍結」を公約に掲げた嘉田氏が当選した。

で示された市民の民意をどのように考えるか。②  
10月支払い予定の野洲市

負担（1200万円・総額2億の900万円）はやめようではないか。

福祉用具（介護ベット・車いす）の取り上げをやめよ

問  
要支援及び要介護1

**譲予防** という名のもと  
介護保険の対象から外さ  
れる。①レンタルや購入  
すれば多額の費用が必要  
であり存続すべき。②市  
独自の福祉用具貸与制度、  
また、福祉用具のレンタ  
ルについて補助制度が必  
要である。

## 少子化対策と子育て支援

**問** 政府は様々な少子化対策を打ち出しているが、子育て世代のニーズや不安との間にミスマッチがあるよう考えられる。出産時から大学卒業までの手立てを市としてどのように考えるか。

ステージに沿った各種の事業を体系的に取り組み、安心して子育てができるよう、施設の実施をする。



地定予設建設

①市民と市長・市議会の意思とずれていたことが明確になった。知事選挙

**答** ①知事選挙は、様々  
な要素による結果であり、  
単純に見解は示せない。  
②工事協定が交わされて  
いる以上、負担しないと

能である。

## その他の質問

## その他の質問

